## Zoo-Ausflug der Klasse H8

Am Mittwoch, den 08.07.2020, fuhr die Klasse H8 in den Leipziger Zoo. Trotz Regen und Corona-Zeit war es ein wunderbarer Ausflug, der uns sehr viel Freude bereitete. Die Tiere waren sehr entspannt und genossen die frische Luft. Hier als Beweis mal ein paar Fotos!











Auch wir als Schüler und SchülerInnen waren sehr entspannt und konnten den Tag genießen.









Viele Tiere waren auf den Außenanlagen unterwegs und präsentierten sich von den verschiedensten Seiten!







Außerdem gab es eine Menge verschiedenster Details zu entdecken, die den Rundgang noch einmal interessanter gestalteten.







Es war ein sehr schöner Tag und alle hatten viel Vergnügen, besonders weil man auch noch ein bisschen Zeit fürs "shoppen" hatte ③.

In diesem Sinne, bis zum nächsten Ausflug.